

Социально-психологические факторы субъективного благополучия матерей, имеющих слабослышащих детей: аннотация к дипломной работе / Д.В. Булыга; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Н. П. Блаженкова.

Объект: факторы субъективного благополучия.

Предмет: социально-психологические факторы субъективного благополучия матерей, имеющих слабослышащих детей.

Цель – выявление социально-психологических факторов, которые выражали бы субъективную позицию матерей, имеющих слабослышащих детей, и характер их связи с её субъективным благополучием.

Субъективное благополучие матери, воспитывающей слабослышащего ребенка, связано с объективными факторами (трудовая деятельность, профессиональная подготовка, семейные отношения) и личностными особенностями женщины, выражающими субъективную позицию её личности (интернальность, умение справляться со сложными жизненными ситуациями, выбором стратегий поведенческой активности в стрессовых ситуациях).

Ключевые слова: субъективное благополучие, социальные факторы субъективного благополучия личности, психологические факторы субъективного благополучия личности, слабослышащие дети, интернальность, стратегии поведенческой активности в стрессовых ситуациях, уровень субъективного контроля.

Socio-psychological factors of subjective well-being of mothers with hearing children: diploma resume / D.V. Bulyha; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific. hands. N.P. Blagenkova.

Object: factors of subjective well-being.

Subject: socio-psychological factors of subjective well-being of mothers with hearing children.

Purpose - identification of socio-psychological factors that would express subjective position of mothers with hearing children, and the nature of their relationship with her subjective well-being.

Subjective well-being of mother raising hearing-impaired child, due to objective factors (job, training, family relationships) and personal characteristics woman expressing her personality subjective position (internality, the ability to cope with difficult situations, the choice of strategies of behavioral activity in stressful situations).

Keywords: subjective well-being, social well-being factors subktivnogo personality, psychological factors of subjective well-being of the individual, hard of hearing children, internality, the strategy of behavioral activity in stressful situations, the level of subjective control.